
Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

19/SVV/1320

Einreicher:
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Kastellanhaus Jagdschloss am Stern

Erstellungsdatum 21.11.2019
Eingang 502:

Datum der Sitzung: 04.12.2019

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Seit längerem gibt es Anstrengungen, um das Kastellanhaus am Jagdschloss am Stern zu sanieren 
und wieder eine gastronomische Nutzung zu ermöglichen. Jetzt hat der Haushaltsausschuss des 
Bundestages knapp drei Millionen Euro für die Belebung der Anlage am Jagdschloss zur Verfügung 
gestellt.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Welche Möglichkeiten sieht der Oberbürgermeister, um die Sanierung des Kastellanhauses am 
Jagdschloss am Stern unter Inanspruchnahme der Bundesmittel zügig voranzutreiben?

     gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
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